



Gemeinschaftsgrundschule Gartenstadt
Köln-Longerich

Köln, 9.6.2017

Liebe Eltern,

aus aktuellem Anlass möchten wir Sie daran erinnern, dass es grundsätzlich den Kindern nicht erlaubt ist Handys mit in die Schule bringen.

Wir möchten Sie auch nochmal darauf hinweisen, dass laut Aussage der Bezirksregierung die Schule leider für den Verlust von Wertgegenständen unter keinen Umständen aufkommen kann. Dazu gehören übrigens auch mitgebrachte Spielsachen, Kleidungsstücke etc.!

Mit herzlichen Grüßen

S. Meiser
(Schulleiterin)

S. Barz-Grüttner
(OGTS-Leitung)